

Pembinaan Kamtibmas Dalam Menyambut Tahun Baru Islam 1445 H

Indramayu - INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 19, 2023 - 02:51



Pembinaan Kamtibmas Dalam Menyambut Tahun Baru Islam 1445 H

Indramayu,- Dalam semangat kerja sama antara aparat kepolisian dan TNI, Bhabinkamtibmas dari Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Babinsa setempat hadir dalam kegiatan penyuluhan agama dan himbauan kamtibmas.

Kegiatan ini diselenggarakan bersama seorang Ustad Kyai Sujai dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1445 H, di Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam

Turut hadir dalam kesempatan Rastim, SH (Kuwu Desa Jatimulya), Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta Masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan antarlain

warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yg berkembang di medsos maupun di masyarakat, yg belum tentu kebenarannya dan tidak bisa di pertanggung jawabkan (berita hoax)

Bhabinkamtibmas juga mengajak kepada masyarakat untuk menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan tempat tinggalnya.

Ia juga menyampaikan pesan kepada warga untuk tidak main hakim sendiri, selasakan dan percayakan pada proses hukum yang berlaku.

Apabila setiap ada kejadian dan informasi sekecil apapun segera memberitahukan kpd Bhabinkamtibmas maupun Polsek Terisi.

Selain himbauan kamtibmas, Tokoh Agama yang ikut hadir memberikan penyuluhan agama kepada masyarakat.

Beliau menyampaikan pesan-pesan keagamaan yang mengajak masyarakat untuk meningkatkan iman dan taqwa, menjaga keharmonisan dalam beragama, serta menghindari segala bentuk radikalisme dan ekstremisme yang dapat mengganggu perdamaian dan stabilitas di masyarakat.

“Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan TNI dan semua lapisan masyarakat,” kata Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Kapolsek berharap melalui sinergi yang kuat antara Polri, TNI, dan masyarakat, wilayah Kecamatan Terisi akan terus menjadi tempat yang aman, damai, dan harmonis bagi semua warganya. Pungkas AKP Hendro Ruhanda.